

La biblioteca de Eibar abrirá en horario nocturno los días 4, 5 y 6 de septiembre para exámenes

A. L./EIBAR

La biblioteca Juan San Martín de Eibar volverá a poner en marcha en septiembre un nuevo periodo de apertura en horario nocturno para la época de los exámenes de septiembre. Este horario especial, de 21.15 a 1.00 horas, se mantendrá sólo durante tres días de ese mes: será los días 4, 5 y 6 de septiembre. Para realizar este calendario se ha tomado como base las fechas de los exámenes previstos en la Universidad del País Vasco, que finalizan en esos días.

La biblioteca Juan San Martin abre en horario nocturno durante tres épocas del año, que coinciden con las fechas de los exámenes universitarios. Funciona durante la noche en enero-febrero, mayo-junio, y septiembre. La iniciativa se puso en marcha el pasado año por primera vez atendiendo a la demanda de los estudiantes, que pedían hacer uso de estas instalaciones en Portalea durante un horario más amplio durante la época de exámenes. Los buenos resultados obtenidos y la importante asistencia de público en las fechas en las que funciona este horario especial han animado a dar continuidad a la iniciativa.

La biblioteca estuvo abierta de noche gran parte de los pasados meses de mayo y junio. Según los datos recogidos en este período, acudieron a Portalea cerca de 4.000 estudiantes por la noche. En el período de enero-febrero accedieron a la biblioteca en horario nocturno un total de 2.250 usuarios.

La biblioteca pone en marcha durante este tiempo todos los servicios que presta de forma habitual. De esta forma, de 21.15 a 1.00 horas se puede estudiar en las salas de lectura, utilizar las salas de trabajo de grupo, hacer uso de los ordenadores con acceso a internet o solicitar préstamos o devoluciones de libros.